

## SPASS AM VELOFAHREN VERMITTELN

Fabian Baumann | 09.05.2017



[f Empfehlen](#) [🐦 Tweet](#)

Défi Vélo will Jugendliche zum Radfahren animieren. Dabei geht es nicht um klassische Verkehrserziehung. Vielmehr soll der Wettbewerb den 15- bis 20-Jährigen Selbstsicherheit und

Spass auf dem Sattel vermittelt werden. Diesen Mai nehmen erstmals auch Berner und Zürcher Jugendliche an Défi Vélo teil.

Vom 8. bis 17. Mai treten 130 Winterthurer Schülerinnen und Schüler beim Wettbewerb in die Pedale. Und auch in Bern messen sich 200 Jugendliche beim spielerischen Velowettbewerb. «Wir sprechen die Jugendlichen auf Augenhöhe an und bringen sie dazu, das Velo als cooles, trendiges und praktisches Fortbewegungsmittel zu erleben.», erklärt der Programmleiter Philipp Schweizer

Ausgebildete Leiterinnen und Leiter gehen in die Schulen, wo sie mit den Klassen Qualifikationsrunden durchführen. Auf einem Veloparcours üben sich die Jugendlichen in Geschicklichkeit und Velomechanik, lernen ihren Platz im Verkehr einzunehmen und entdecken verschiedene Velerufe.

Neben den Winterthurer Schülerinnen und Schülern nehmen diesen Frühling schweizweit mehr als 5000 Jugendliche an Défi Vélo teil. Nach den Qualifikationsrunden werden die Besten am 17. Juni am westschweizer und am 21. Juni am deutschschweizer Final gegeneinander antreten.

### **Weitere Informationen**

[Geglückter Start für Défi Vélo](#)

[defi-velo.ch](http://defi-velo.ch)

[facebook.com/defi.velo](https://facebook.com/defi.velo)

[instagram.com/defi.velo](https://instagram.com/defi.velo)

---

### **Erfolgsprogramm aus der Westschweiz**

Die erste Ausgabe von Défi Vélo fand im Jahr 2011 in der Agglomeration Lausanne statt. An den Qualifikationen haben mehr als 400 Schülerinnen und Schüler teilgenommen.

Seitdem wurde das Projekt ausgeweitet und zählt derzeit jährlich mehr als 7000 Teilnehmende aus 10 Kantonen. 100 ausgebildete Leiterinnen und Leiter sind in der Schweiz tätig, um den reibungslosen Ablauf der über 350 Qualifikationen im Frühling und im Herbst in den Schulen der Sekundarstufe II (Gymnasien, Kantonsschulen, Berufsschulen, weiterführende Schulen) sicherzustellen.

75 Prozent der Teilnehmenden geben an, die Aktion habe sie motiviert, öfter Velo zu fahren und 7 Prozent fühlen sich danach sicherer im Verkehr.

---

Update: 11.05.17

*Foto: ZVG*